

Landespolizei bekommt 645 neue Mercedes-Benz

Die Landespolizei Baden-Württemberg nimmt in diesem Jahr insgesamt 645 neue Mercedes-Benz der C- und E-Klasse in ihren Fuhrpark auf. Die Limousinen und Kombis sind mit den polizeispezifischen Aufbauten ausgestattet und verfügen unter anderem über eine Funkvorrüstung und eine Sondersignalanlage. Durch das Bekleben der Fahrzeuge mit blauen Polizeifolien wird eine aufwendige und teure Umlackierung vermieden sowie der Verkauf nach der Ausmusterung erleichtert. Die ersten Fahrzeuge übernahm Innenminister Reinhold Gall bei einer symbolischen Übergabe in Stuttgart. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Symbolische Übergabe von 645 Mercedes-Benz an die Landespolizei Baden-Württemberg (v.l.): Franz Reiner, Vorstandsvorsitzender der Mercedes-Benz-Bank und Innenminister Reinhold Gall sowie ein Polizeibeamter.



Symbolische Übergabe von 645 Mercedes-Benz an die Landespolizei Baden-Württemberg (von links): Polizeidirektor Jürgen Rieger, Manfred Homme (Vertriebsdirektor Pkw Württemberg), Franz Reiner (Vorstandsvorsitzender der Mercedes-Benz-Bank) und Innenminister Reinhold Gall.
